Nécrologie.

Objekttyp: Obituary

Zeitschrift: L'Enseignement Mathématique

Band (Jahr): 34 (1935)

Heft 1: L'ENSEIGNEMENT MATHÉMATIQUE

PDF erstellt am: 21.09.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Nécrologie.

M. T. Bonnesen, professeur de Géométrie descriptive à l'Ecole Polytechnique de Copenhague, est décédé le 14 mars, à l'âge de 52 ans.

M. G. von Escherich, membre de l'Académie des Sciences de

Vienne, est décédé le 28 janvier 1935 dans sa 88me année.

M. Christian Juel, professeur émérite de Mécanique rationnelle à l'Ecole Polytechnique de Copenhague, est décédé le 24 janvier 1935, à l'âge de 80 ans.

Sir Horace Lamb, F.R.S., est décédé à Cambridge le 3 décembre 1934.

M. Christian Moser, ancien directeur du Bureau fédéral des assurances (1901-1914) et ancien professeur à l'Université de Berne, est décédé le 8 juillet 1935 dans sa 74^{me} année.

NOTES ET DOCUMENTS

Les Conférences Internationales des Sciences Mathématiques,

organisées par l'Université de Genève, de 1933 à 1935

Les Conférences internationales des Sciences Mathématiques qui se donnent à l'Université de Genève depuis l'automne 1933 sont dues à la générosité d'un mécène qui désire garder l'anonymat. Elles ont lieu sous forme de « Colloques » sur des recherches récentes en Mathématiques et en Physique théorique. Le comité d'organisation, présidé par M. le professeur Wavre, a fait appel à des savants éminents et à de jeunes mathématiciens particulièrement compétents dans un domaine déterminé. Invités à venir exposer leurs dernières recherches, ils ont pu discuter entre eux les problèmes que pose la science moderne.

On conçoit aisément, en parcourant la liste ci-après, l'intérêt que présentent ces rencontres pour les spécialistes d'un même sujet et le grand profit qui en résulte pour le public scientifique et les étudiants aven cés qui ent le privilège d'agricter à ces réuniens.

avancés qui ont le privilège d'assister à ces réunions.

Voici la liste des conférences qui ont eu lieu au cours de ces deux dernières années; nous la faisons suivre du tableau des conférences